Objekttyp:	TableOfContent
Zeitschrift:	Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
Band (Jahr): 31 (1960) Heft 5	
PDF erstellt	am: 17.07.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

P74

LES INTÉRÊTS DU JURA

Bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura CHAMBRE D'ÉCONOMIE ET D'UTILITÉ PUBLIQUE DU JURA BERNOIS

XXXIe ANNÉE

Paraît une fois par mois

No 5. Mai 1960

SOMMAIRE

La revalorisation de la ligne Paris-Belfort-la Suisse et l'internationalisation de la gare de Delle Communication officielle — Marché du travail — Chronique économique

La revalorisation de la ligne Paris-Belfort-la Suisse et l'internationalisation de la gare de Delle

Le samedi 9 avril 1960, le Comité d'action franco-suisse pour la revalorisation de la ligne Paris-Milan par Belfort-Delle-Porrentruy-Delémont a tenu une réunion plénière avec le point suivant à l'ordre du jour : Internationalisation de la gare de Delle et rapport sur l'état des démarches entreprises pour la revalorisation de la ligne Paris-Milan par Belfort-Delle.

A cette réunion assistaient de nombreuses personnalités françaises et suisses parmi lesquelles nous avons plaisir à citer : MM. G. Grélat, maire de Delle, président du Comité franco-suisse, R. Schmittlein, député, Belfort, E. Claret, conseiller général, représentant le Conseil général du Territoire de Belfort, F. Claude, secrétaire de la Chambre de commerce de Belfort, G. Mœckli, ancien conseiller d'Etat et ancien conseiller aux Etats, J. Gressot, préfet et ancien conseiller national, E. Baumgartner, maire de Bienne, Ch. Parietti, député-maire, Porrentruy, A. Juillerat, député-maire d'Undervelier et, parmi les invités officiels, MM. H. Rollet, consul général de France, Bâle, Rucklin, conseiller général, maire de Grandvillars, H. Viellard, président de la Commission du port de Bourogne, M. le maire de Bourogne, Ch. Sigrist, agent consulaire de France, Porrentruy, S. Brawand, conseiller d'Etat, directeur des travaux publics et des chemins de fer du canton de Berne, R. Steiner, secrétaire de l'Association pour la défense des intérêts du Jura, Delémont, MM. Weibel, Wilhelm, Kohler, conseillers nationaux, J. Peter, député-maire, Bure, MM. Aerni, Parietti, Sturtz, représentants de l'Union du commerce et de l'industrie section de Porrentruy, M. Henry, ancien administrateur postal et la presse.

* * *

Il y a trente-cinq ans que l'ADIJ s'occupe de la ligne de Delle. C'est dire toute l'importance qu'elle attache à sa revalorisation dans